

Pressekorrespondenz des Badischen Landwirtschaftlichen Hauptverbandes (BLHV) Freiburg i. Br.

Freiburg, 4. Juni 2019

e/ni

bbd 07/19

Erdbeerbauern aus Oberkirch laden zum Bürgerdialog

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Initiatoren des Crowdfunding Projekts „Oberkirch-Renchtal blühen auf“ laden Bürgerinnen und Bürger der Region zum Dialog, um mit ihnen über die Probleme und Herausforderungen des heimischen Erdbeeranbaus zu sprechen: Warum wachsen immer mehr Erdbeeren unter Folientunnel oder wieviel Verpackung brauchen die Erdbeeren im Supermarkt?

Wir würden uns freuen, wenn Sie über den Bürgerdialog berichten würden und bitten zugleich um die Veröffentlichung eines Veranstaltungshinweises.

Bürgerdialog auf dem Erdbeerfeld

Freitag, den 7. Juni, um 18:30 Uhr auf dem Erdbeerfeld in den Mönchsmatten, gegenüber von Getränke Graf (siehe Abbildung unten).

Mehr über das Crowdfunding-Projekt unter: <https://www.blhv.de/artikel/crowdfunding-projekt-zur-foerderung-der-artenvielfalt-gestartet>

Für Rückfragen zur Veranstaltung wenden Sie sich bitte an: Thomas Streif, Mobilnummer: 0171/9914838



Ihr bbd